

BAB III

METODE PENELITIAN

1.1. Rancangan Penelitian

Setiap karya ilmiah yang dibuat disesuaikan dengan metodologi penelitian. Seorang peneliti harus memahami metodologi penelitian yang merupakan seperangkat pengetahuan tentang langkah-langkah sistematis dan logis tentang pencarian data yang berkenaan dengan masalah-masalah tertentu. Berdasarkan karakteristik masalahnya, penelitian ini termasuk dalam kategori penelitian kualitatif dengan pendekatan analisis deskriptif, yaitu penelitian yang digunakan untuk meneliti pada kondisi objek alamiah dimana peneliti merupakan instrumen kunci (sugiyono,2005).

Penelitian yang bermaksud memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subyek penelitian misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dll. Secara holistic, dan dalam cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa dalam suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode alamiah (Moleog, 2007:6)

Menurut (Sugiono,2001:6) penelitian deskriptif didefinisikan sebagai penelitian yang dilakukan terhadap variabel mandiri tanpa membuat perbandingan dengan variabel yang lain dengan berusaha menjawab pertanyaan seperti seberapa besar produktifitas pekerja karyawan disuatu perusahaan.

Secara umum penelitian kualitatif bertujuan untuk mengetahui data aset tetap yang ada di desa apakah sesuai dengan peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 1 tahun 2016. Sedangkan penelitian yang dipakai oleh peneliti adalah jenis deskriptif kualitatif yang mempelajari masalah – masalah yang ada serta tata cara kerja yang berlaku.

1.2. Obyek Penelitian

Obyek penelitian ini adalah semua Aset tetap yang ada di desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang yang diperoleh dari pihak – pihak yang terlibat langsung dalam kegiatan Pemerintahan Desa Kutorenon, meliputi Kepala Desa , sekretaris Desa, Bagian Pengelola Barang Milik Desa dengan penelitian ini sebagai narasumber sehingga dalam pengumpulan data dapat akurat dan jelas.

1.3. Sumber dan Jenis Data

1.3.1. Sumber Data

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer. Data primer yang dibuat oleh peneliti untuk maksud khusus menyelesaikan permasalahan yang sedang ditanganinya, Data dikumpulkan sendiri oleh peneliti langsung dari sumber pertama atau tempat objek penelitian dilakukan.

Sumber informasi primer atau disebut juga sumber primer merupakan sumber informasi asli yang dituangkan dalam bentuk kata,gambar atau objek lainnya. Informasi yang terkandung dalam sumber primer seringkali

tidak mengalami proses penyuntingan, sehingga informasi yang disajikan murni apa adanya.

Sumber Primer biasanya dihasilkan oleh orang – orang yang terlibat langsung dalam suatu peristiwa, kegiatan atau kehidupan seseorang. Sumber primer seringkali menghasilkan pada saat suatu peristiwa terjadi. Sehingga dapat dikatakan bahwa sumber primer merupakan bukti pertama dari suatu peristiwa.

1.3.2. Jenis Data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data internal atau subyek. Data subyek merupakan data penelitian yang dilaporkan sendiri oleh responden secara individual atau secara kelompok yang sumbernya diklasifikasi berdasarkan tanggapan (respon) yang diberikan oleh responden.

1.4. Teknik Pengumpulan Data

Menurut Maryadi dkk (2010:14), teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian kualitatif adalah teknik yang memungkinkan diperoleh data secara detail dengan waktu yang relatif lama. Menurut Sugiyono (2005:62). “teknik pengumpulan data merupakan langkah yang paling strategis dalam penelitian, karena dalam tujuan utama dari penelitian adalah mendapatkan data.”

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, teknik wawancara, dan dokumentasi. Berikut ini dijelaskan teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti.

1.4.1. Teknik observasi

menurut Nawawi dan Martini (1992:74), “observasi adalah pengamatan dan pencatatan secara sistematis terhadap unsur – unsur yang tampak dalam suatu gejala pada objek penelitian “ adanya observasi peneliti dapat mengetahui kegiatan pengamen jalanan yang berada di surakarta.

1.4.2. Teknik wawancara

Menurut sugiyono (2010:194), pengertian wawancara sebagai berikut : wawancara merupakan teknik yang digunakan sebagai teknik pengumpulan data apabila peneliti akan melaksanakan studi pendahuluan untuk menemukan permasalahan yang harus diteliti. Dan juga peneliti ingin mengetahui hal – hal dari responden yang lebih mendalam dan jumlah respondennya sedikit. Wawancara ini dapat dilakukan melalui Kepala Desa, Sekertaris Desa, dan Staff Desa yang berhubungan dengan Akuntansi Desa. Metode ini digunakan untuk memperkuat dan memperjelas data yang akan diperoleh dari Desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang.

1.4.3. Dokumentasi

Menurut Hamidi (2004:72) metode dokumentasi merupakan informasi yang berasal dari catatan penting baik dari lembaga atau organisasi maupun perorangan. dokumentasi penelitian ini merupakan pengambilan gambar oleh peneliti untuk memperkuat hasil penelitian . peneliti guna mengumpulkan data dari berbagai media cetak membahas mengenai

narasumber yang akan diteliti. Penelitian ini menggunakan metode dokumentasi untuk mencari data aset tetap yang ada pada Desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang.

1.4.4. Teknik Analisis Data

Teknik yang dilakukan dalam penelitian adalah penulisan yang bersifat deskriptif kualitatif dengan tujuan untuk memberikan gambaran apakah metode pengukuran dan pelaporan aset desa untuk meningkatkan pendapatan desa yang dilakukan oleh desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang telah sesuai dengan peraturan menteri dalam negeri nomor 1 tahun 2016. Penelitian yang menganalisis laporan keuangan tentang pengelolaan aset desa dilakukan dengan beberapa proses yang utama yaitu:

1. Mengumpulkan data tentang pengelolaan dan pelaporan akuntansi aset tetap desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang.
2. Menggambarkan data mengenai pengelolaan dan pelaporan akuntansi aset tetap desa yang ada pada Desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang.
3. Membandingkan data yang ada mengenai pengelolaan dan pelaporan akuntansi aset tetap Desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang apakah sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 01 Tahun 2016.
4. Menyusun laporan aset tetap desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang sesuai dengan data.

5. Menganalisis Aset tetap Desa Kutorenon Kecamatan Sukodono Kabupaten Lumajang.

